



World Humanistic University

Scientia facit Liberum

**CLAUSTRO DOCTORAL
HONORIS CAUSA**

La **WORLD HUMANISTIC UNIVERSITY**, nace en el año de 2018 en el estado de Florida, Estados Unidos. Con la visión de transformar la educación a través de un enfoque humanista e integral.

Nuestro modelo educativo está diseñado para fomentar el pensamiento crítico, la innovación y desarrollo de individuos con valores éticos sólidos, capaces de generar un impacto positivo en la sociedad.

Desde su fundación la **WORLD HUMANISTIC UNIVERSITY** ha trabajado para ofrecer programas académicos de alta calidad en diversas áreas del conocimiento, con un enfoque interdisciplinario y global.

Nuestro compromiso con la educación nos ha permitido generar alianzas con instituciones internacionales de renombre, que nos permitan crear y ofertar programas innovadores en diversas áreas del conocimiento, brindando a nuestros estudiantes las herramientas necesarias para alcanzar el éxito profesional y contribuir al desarrollo global, garantizando de esa manera el crecimiento y formación continua.



El crecimiento constante de la **WORLD HUMANISTIC UNIVERSITY**, nos ha permitido consolidarnos como una institución académica de prestigio internacional. Gracias a nuestra excelencia educativa y compromiso con la formación de líderes, hoy estamos presentes en:

Estados Unidos: Referente en educación superior e innovación.

Ecuador: Expansión en Latinoamérica con impacto social y cultural.

Italia: Cuna del conocimiento humanista y del pensamiento filosófico.

Suiza: Sede de la excelencia académica a nivel mundial.



M

MISIÓN

La **WORLD HUMANISTIC UNIVERSITY**, es la responsable de generar y proyectar lineamientos y políticas educativas, sociales, culturales, ambientales, seguridad, riesgo, etc. que incentiven al Desarrollo Humano de manera integral, al fortalecimiento del conocimiento como patrimonio tangible e intangible de la humanidad, y al fomento y potenciación de las Expresiones Culturales del mundo, como elementos sustantivos y determinantes para el cultivo del conocimiento, la memoria, el patrimonio humano y la profundización del sentido de identidad, como expresiones del pensamiento de una vida digna e íntegra.

V

VISIÓN

La **WORLD HUMANISTIC UNIVERSITY**, se proyecta como modelo para el proceso de transformación de la sociedad en materia educación, ciencia, tecnología, innovación, y cultural social, coadyuvando en el cumplimiento de los deberes en materia educativa, preservación, enriquecimiento y restauración del conocimiento tangible e intangible y la memoria histórica del mundo, con atención especial a las franjas más sensibles de la sociedad; así como ser garante de la emisión, recepción y circulación de la educación, enfocada a la plena adquisición del conocimiento.

P

PRINCIPIOS

En la **WORLD HUMANISTIC UNIVERSITY**, nos guiamos por valores que promuevan una educación integral, basada en ética, responsabilidad y el desarrollo de profesionales con impacto global.

Compromiso con la Excelencia.

Respeto por la Diversidad.

Ética y Responsabilidad Social.

Innovación y Creatividad.

Colaboración y Cooperación.

Accesibilidad y Equidad.

Sostenibilidad y Responsabilidad Ambiental.

Compromiso con la Comunidad.

Compromiso con la Evaluación y la Mejora Continua.

El *Doctorado Honoris Causa* es un reconocimiento otorgado a personas que han destacado en su trayectoria profesional o en su contribución a la sociedad. Se concede como un honor por mérito y no requiere cumplir con los requisitos académicos tradicionales.

En la **WORLD HUMANISTIC UNIVERSITY** honramos a quienes, con su liderazgo y compromiso, han generado un impacto positivo en sus comunidades. Los *Doctorados Honoris Causa* reconocen a personas destacadas por su contribución al bienestar social, el progreso sostenible y los valores éticos. Este reconocimiento refleja nuestra misión de inspirar y apoyar el desarrollo de líderes que transformen el mundo con humanidad y visión.



Reconociendo el Impacto Global: El *Doctorado Honoris Causa* es un reconocimiento otorgado a individuos excepcionales que han dejado una huella significativa en sus comunidades y en el mundo. Estas personalidades, provenientes de diversos campos, han demostrado un compromiso inquebrantable con el progreso social, cultural, científico y humanitario:

S.A.R. Gianni Rolando, Malala Yousafzai, Rafael Nadal
Nelson Mandela, Antonio Banderas, Bill Gates,
Luciano Pavarotti, Rigoberta Menchú, Gabriel García Márquez
Judith Butler, Beppe Grillo, Stefano Rimoli, Fued Jalil
Mandy Merrit, José Cuspinera, Motaz Rasheed

En la **WORLD HUMANISTIC UNIVERSITY**, nuestro *Claustro Doctoral* está conformado por académicos, investigadores y profesionales del más alto nivel, comprometidos con la excelencia educativa y la formación de nuevas generaciones de líderes que aporten a la sociedad.

Para garantizar el prestigio de nuestra comunidad académica, hemos establecido una serie de requisitos esenciales que buscan reflejar la trayectoria, el conocimiento y el impacto de cada uno de nuestros candidatos al *Doctorado Honoris Causa*.

Los requisitos son los siguientes:

Fotografía digital B/N tamaño TÍTULO, con fondo blanco.

Acta de nacimiento y/o naturalización (copia).

Cédula de identidad o equivalente.

Currículum Vitae que incluya documentación que respalde por qué fue propuesto/a.

Trabajo Doctoral con el tema Asignado o aceptado, de acuerdo al Reglamento.

Libros, Revistas u otra documentación que haya realizado el postulante y fortalezca la propuesta.

Propuesta al Claustro Doctoral.

Semblanza en 1/2 Carta, Arial 16.

(NO se dará lectura si excede de media carta).



REQUISITOS INDISPENSABLES







¡Recibe el más alto reconocimiento!

Si has dejado huella en tu campo profesional o en el área social, ahora puedes ser reconocido con el **Doctorado Honoris Causa** de la **WORLD HUMANISTIC UNIVERSITY**.

Este prestigioso título destaca tu trayectoria, liderazgo y toda tu contribución a la sociedad. A la vez que otorga un reconocimiento académico de alto nivel.

Postula o nomina a un candidato y únete a un grupo de líderes distinguidos y reconocidos a nivel internacional.



Miami - USA, FL33129

Milán - Italia, IT20122

Quito - Ecuador, EC170520

Zugo - Suiza, SZ6300



honoriscausa@worldhumanisticuniversity.com

 001 (253) 283 7571

www.worldhumanisticuniversity.com